

opusdei.org

# **Boletín San Josemaría HOY 2018**

En el contexto de los 90 años de la fundación del Opus Dei, un 2 de octubre de 1928, el Departamento de Comunicaciones del Opus Dei en Chile junto a un equipo multidisciplinario realizó un boletín que será repartido a lo largo del país. También se podrá descargar gratuitamente.

08/10/2018

En esta oportunidad, en pleno Sínodo, los jóvenes otra vez son los

protagonistas, gracias a testimonios personales relacionados con su vocación. Se trata de relatos en primera persona de cómo dijeron ¡sí! a la llamada del Señor. Por otra parte, en el contexto del Año Eucarístico, dos hombres y dos mujeres provenientes de lugares tan disímiles como Iquique, Puerto Varas, Temuco y Punta Arenas, relatan sus experiencias en torno a la Eucaristía, mientras que otras cuatro voces narran sus vivencias al servicio de la Iglesia. Por último, se muestra una semblanza de Guadalupe Ortiz de Landáuzuri, cuyo proceso de canonización se inició este año con la aprobación de un milagro atribuido a su intercesión.

La Hoja Informativa, como todos los años, incluye relatos de favores en los que san Josemaría intercede de manera cercana cada día.

Para rezar, leer, gozar y compartir.

Descargar aquí

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-cl/article/boletin-  
san-josemaria-hoy-2018/](https://dev.opusdei.org/es-cl/article/boletin-san-josemaria-hoy-2018/) (25/08/2025)